



## 青年の日

於 飯田・上松邸

五月二十一日、築三百年の古民家を会場として青年の日を行いました。家主さんのご協力と季節の良さが重なり、新緑の中すばらしい環境で会を行なうことができました。準備を重ねていく中、点前のお稽古だけではなく、お客様を迎える気持ちよく過ごしていただくためにはどうするべきなのか主体的に考える良い機会となりました。また会をするにあたり大勢の方々に助けていただきました。先生方のご指導をはじめ、県の青年部役員の方たち(飯田の会場まで会議も含め何回もかけつけてくれました)や卒業生の方たちにもしっかりと支えていただきました。「碗を手にしては多くの恩愛に感謝をささげ」という言葉をしみじみと感じました。考えたり悩んだり大変でしたが、改めてお茶の世界の大きさや深さの一端に触れることができました。



五月二十一日、築三百年の古民家を会場として青年の日を行いました。

家主さんのご協力と季節の良さが重なり、新緑の中すばらしい環境で会を行なうことができました。準備を重ねていく中、点前のお稽古だけではなく、お客様を迎える気持ちよく過ごしていただくためにはどうするべきなのか主体的に考える良い機会となりました。また会をするにあたり大勢の方々に助けていただきました。先生方のご指導をはじめ、県の青年部役員の方たち(飯田の会場まで会議も含め何回もかけつけてくれました)や卒業生の方たちにもしっかりと支えていただきました。「碗を手にしては多くの恩愛に感謝をささげ」という言葉をしみじみと感じました。考えたり悩んだり大変でしたが、改めてお茶の世界の大きさや深さの一端に触れることができました。

新しい年を迎え、皆様にはますます健勝のこととお慶び申し上げます。任期二年の折り返しを迎えることができましたのも、会員の皆様、親先生はじめ多くの皆様の支えがあつてのことと心より感謝申し上げます。

今期、長野県青年部のテーマは「はっけん×はっしん」。昨年一年を通してたくさんのお見がありました。

緑豊かな飯田で行なわれた「青年の日」では環境をいかくお願いいたします。

今年も一年どうぞよろしくお願いいたします。

本当に素敵なお見となりました。

今年、長野県青年部はちょっと新しさをも笑顔にしていけるよう発信していく戦します。自分たちの新しい可能性を発見し、周りの皆さんをも笑顔にしていきましょう。

## 新年度を迎えて

長野県青年部部長

中山 玲



発行・茶道裏千家淡交会青年部 平成三十一年二月十一日

長野県青年部ニュース

## 長野県青年部総会

二月十九日、松本市中央公民館Mウェーブにおいて、仁科長野県支部長を始めとする役員の先生方、平成二十九年度度をもつて卒業される先輩方、そして60名の青年部会員出席

催され、平成二十八年度行事、収支・会計監査の各報告および、平成二十九年度行事計画・収支予算をご承認いただきました。

二月十九日、松本市中央公民館Mウェーブにおいて、仁科長野県支部長を始めとする役員の先生方、平成二十九年度度をもつて卒業される先輩方、そして60名の青年部会員出席

催され、平成二十八年度行事、収支・会計監査の各報告および、平成二十九年度行事計画・収支予算をご承認いただきました。



総会に先立つては薄茶席でのおもてなし、総会後の懇親会では茶道クイズを行うなど、テーブルごとに会話が弾み親睦を図ることができました。新役員のみさんがそれぞれの担当を推進し、分会の枠を越えて協力を合うことで総会を開催することができました。

副部長 清水裕之



## 第50回記念北陸信越ブロック会員大会



十一月十一日、十二日、第50回記念北陸信越ブロック会員大会

に長野県青年部より29名で参加してきました。「五感に届け! 何気ない日が、他にはない日」をテーマに、福井青年部主導で福井県勝山市にて開催されました。50回という大きな節目の記念大会であり、坐忘斎御家元様も御臨席され御家の特別講演を拝聴することができました。福井青年部会員の皆様の工夫と想いが随所に見られ、勝山市の文化や歴史を通して、とても充実した時間を過ごすことができました。

副部長 小池智久



「絶対に楽しいから!」と先輩に勧められて参加を決めました。第一回目の研修は三分間スピーチでスタート。皆の茶道に対する想いや情熱を感じ、この仲間で研修できることに期待が膨らみました。亭主チームとお客様チームに分かれての茶事体験はとても印象深いものになりました。また研修チームに参加することでできた他県の仲間は私の財産です。これからも精進していきたいと思います。

## 研修チームに入つて

中信分会 伊藤 優



### 青年部入会案内

- 50歳までの裏千家茶道愛好者であれば茶道の許状・資格の有無を問いません。  
※淡交会の正副支部長・支部顧問・終身正会員以上の教授者・学校茶道指導者いずれかの推薦を得てください。
- 年会費は3,000円です(25歳までは1,000円)  
※今期会員は5月31日まで募集しています。

茶道裏千家淡交会長野県青年部ホームページ  
<http://www.naganoken-seinenbu.jp>  
ホームページを開設しました。Facebookページも有。

編集:長野県青年部 総括幹事 宮島 陽子

## L.T出向員研修報告

北信分会 早川 真由美

坐忘斎御家元様が三十歳の時に始められたL.T出向員制度の第三十期という節目に出席させていただきました。先生や北陸信越ブロック、長野県青年部の皆様など多くの支えがあり年六回の研修を無事終えることができました。この研修では、全国から二十七名が集まり、御家元の指導方針・淡交会や青年部の組織・活動など御宗家・総本部

の考え方を学び、模擬青年部、模擬茶会、代表者会議での呈茶席など出向員同士が点を楽しみました。初夏には萤をテーマにしたお茶席を設け、お世話をなった昨年度卒業生をお送りしました。O.Bと一緒に花探訪では他分会会員にもご参加いただき交流を楽しみました。

東信分会 須坂市 早川 真由美



### 卒業生メッセージ

約6年間お世話になりました。活動を通じて普段のお稽古とは違う貴重な体験をさせていただき、楽しい思い出しか残っていません。その間、皆さまにはいろんな場面で助けていただき感謝申上げます。

北信分会 宮澤 清乃

同年代の方々と楽しく語り、刺激を受ける貴重な7年間となりました。誠にありがとうございました。

中信分会 青木 佳子

青年部の活動を通して多くの素晴らしい体験と繋がりを持つことができたことに感謝します。

中信分会 石川 和宏

### 平成三十年度行事予定

2月11日(日)

長野県青年部総会

長野市生涯学習センター(TOIGO 3F)

新入会員歓迎会

4月8日(日)

中信分会春季茶会青年部席

松本城(松本市)

5月27日(日)

長野県青年部茶会

7月7日(土)・8日(日)

第51回北陸信越ブロック会員大会

石川県七尾市

8月19日(日)

長野県青年部臨時総会

信濃観月苑(麻績村)

4月~11月 第2土曜日

善光寺びんずる市呈茶

10月7日(日)・8日(月)

研修旅行

4月~11月 第2土曜日

善光寺びんずる市呈茶



四月二十三日、長安寺にて3名の新入会員の歓迎を込めた花見茶会を行いました。見頃を迎えた桜を眺めながら、青空の下で野宴を楽しみました。初夏には萤をテーマにしたお茶席を設け、お世話をなった昨年度卒業生をお送りしました。O.Bと一緒に花探訪では他分会会員にもご参加いただき交流を楽しみました。

東信分会 藤原 香菜



諏訪分会青年部

蓼科保養学園で小学5年生に茶道教室を行い、昨年は3回実施しました。挨拶の仕方など簡単なお作法やお抹茶の点て方などを教えると、子ども達はとても興味を持ち楽しんでおりました。子どもに伝えることで、私たち自身も学ぶ場にもなっています。これからも、茶道の楽しさを伝える活動をしていきたいと思います。

諏訪分会 稲垣 藍子



### 北信分会青年部



北信分会 村松 岳

## 県内各地での活動

八月五日、六日に松本城本丸庭園にて呈茶を行いました。照り付ける強い日差しの中、会員手作りのガラスのお茶盤で観光客の皆様に一服の涼を感じて頂きました。また、その際の茶盤作りがご縁となりまして安曇野アートヒルズミュージアムでの呈茶を行いました。八月十九日、二十日に開催致しました。施設の方のご協力を賜りましておもてなしさせて頂きました。

中信分会 米窪 志乃

